

## GASTAR CON DINERO EN METALICO

Escrito por SDM - 28/01/2010 17:55

---

ULTIMAMENTE, LOS "DESPILFARRADORES SIN FRONTERAS" SE HAN VUELTO LOCOS USANDO LAS TARJETAS DE CREDITO Y DEBITO COMO SI FUERA UNA GRAN CARRERA DE VELOCIDAD.

SE SIENTEN ORGULLOSOS DE TENER UNA COLECCION DE TARJETAS EN SUS CARTERAS Y DE UTILIZARLAS PARA CUALQUIER COSA, COMO SI FUERA UN OBJETIVO PRIORITARIO CONSUMIR CON PLASTICO.

ANTES DE UTILIZARLAS, OS ACONSEJO QUE PENSEIS DOS VECES QUE EL USO ACELERADO DE TANTAS TARJETAS NO ES BUENO PARA VUESTRA ECONOMIA Y SI ES FENOMENAL PARA QUE HACIENDA CONTROLE VUESTROS MOVIMIENTOS.

DEBERIAIS HACER MUCHO MAS USO DEL DINERO EN METALICO PARA ESOS GASTOS NO OFICIALES Y POR EL MOMENTO TENDRIAIS EL CONTROL REAL DEL GASTO, QUE LA FELICIDAD VIRTUAL DE LAS TARJETAS.

SALUDOS.

=====

## Re: GASTAR CON DINERO EN METALICO

Escrito por peseta - 28/01/2010 21:18

---

Totalmente de acuerdo contigo.

Creo que haciendo un uso abusivo de las tarjetas uno no es consciente de lo que realmente gasta y aunque lo revises después hay muchos gastos que ya no te acuerdas ni de qué fueron..

Un poco de dinero en metálico para los gastos más cotidianos siempre está bien.

De todas formas, los "despilfarradores sin fronteras" creo que muchas veces no reconocen su problema, o están tan acostumbrados a ese ritmo de vida, que no saben cómo cambiarlo ya..

Salu2!

=====

## Re: GASTAR CON DINERO EN METALICO

Escrito por fernandocc - 29/01/2010 16:24

---

El uso de las tarjetas no es ambito exclusivo de despilfarradores. Además no creo que la gente use tarjetas (en las que a veces se les cobra intereses cercanos al 25%) por gusto.

Yo, que no me considero despilfarrador, pero tampoco me quito de algun capricho, uso mis dos tarjetas habitualmente por dos razones. la primera que no me siento comodo llevando mucho dinero encima y la

segunda es que me gusta saber que puedo disponer de el para lo que pueda surgir. Tengo dos tarjetas, por servicio, una me permite sacar gratis en todos los 4b y la otra en toda la red de la caixa por lo que considero que estoy cubierto en cuanto a servicio. Ademas no pago ni un solo euro por ninguna de ellas.

El uso de las tarjetas interesa economicamente ya que se produce consumo, ademas yo no tengo miedo a hacienda. Lo que interesa es el gasto. El problema viene como todo cuando se hace un uso abusivo de estas y gastas lo que no tienes o o vas a poder pagar.

Por ultimo, si a los comercios les interesa el metalico, les propongo que a los usuarios que paguen en metalico les hagan entre un 4-8% de descuento en la compra que es lo que les cobra el banco a ellos por el servicio de la tarjeta. De esta forma creo que se podria aumentar el uso del dinero en metalico

Un saludo

=====

**Re: GASTAR CON DINERO EN METALICO**

Escrito por tucapital.es - 29/01/2010 16:51

---

Totalmente cierto, el uso de las tarjeta no significa malgastar el dinero, pero hay que tener cuidado a la hora de utilizarlo, sobre todo los de crédito y más aún cuando se aplaza los pagos.

Puede llegar a la situación en que no se sabe lo que se tiene y lo que se debe.

Yo lo utilizo básicamente para retirar dinero en los cajeros: 1 para poder retirar en la red de 4B y otra para la red de Servired.

Igualmente lo utiliza para pagar al contado las compras... y es muy útil porque todas las compras que hago están reflejadas en las cuentas bancarias y de esta forma conozco dónde he gastado el dinero al final de mes, llevando una pequeña contabilidad casera.

Salu2.

=====

**Re: GASTAR CON DINERO EN METALICO**

Escrito por SDM - 29/01/2010 19:06

---

"DESPILFARRADORES SIN FRONTERAS" ES UN GRUPO DE CONSUMIDORES A LOS QUE SE PUEDE ATRIBUIR MILES DE CASOS DE CONSUMO SIN CONTROL CON ESTE MAGNIFICO SISTEMA DE DINERO ELECTRONICO.

PODEMOS IDENTIFICARLOS COMO PERSONAS TRABAJADORAS DE CLASE MEDIA QUE SON ATRAIDOS POR EL CAPITALISMO CONSUMISTA Y QUE NO SE PUEDEN PERMITIR POR DESGRACIA LOS GASTOS QUE DESEARIAN PORQUE SU NIVEL ECONOMICO ES BASTANTE JUSTO.

CUANDO ENTRAN EN EL SISTEMA DEL CONSUMO CON TARJETAS, NO CONSIGUEN

CONTROLAR SUS GASTOS Y ACABAN APLAZANDO LOS PAGOS, DESPUES SOLICITANDO CREDITOS PARA MANTENER SU ECONOMIA Y POR ULTIMO, REUNIFICANDO TODOS LOS CREDITOS PARA REDUCIR LA DUEDA.

EN RESUMEN, QUE LAS TARJETAS SON PELIGROSAS EN MANOS DE PERSONAS QUE NO CONTROLAN SU USO Y DESGRACIADAMENTE, CASI SIEMPRE EN ECONOMIAS CON UN NIVEL MEDIO MUY AJUSTADO.

SALUDOS.

=====

**Re: GASTAR CON DINERO EN METALICO**

Escrito por Mlp - 02/02/2010 15:08

---

Salvo que no tengas "gastos no oficiales"... Yo uso tres de crédito (dos visas y una American Express) que vencen en distintos días del mes (1,6 y 19). Pago con la que más tardarán en cobrarme. Para que tenga el dinero otro... lo tengo yo. Basta con preverlo (las tres se consultan en Internet) y meter el dinero en la cuenta un par de días antes